

Mitsubishi drückt mit Luke die Schulbank

Mitsubishi drückt die Schulbank. In der neuen Staffel von „Luke! Die Schule und ich“, bei der Prominente ihr Schulwissen unter Beweis stellen müssen, ist die japanische Marke als offizieller Gewinnspielpartner mit dabei. Als Preis gibt es einen Mitsubishi Outlander Plug-in Hybrid zu gewinnen. Die Quizshow mit Moderator Luke Mockridge wird ab morgen bis zum 22. Mai immer freitags auf Sat.1 ausgetrahlt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mitsubishi Outlander Plug-in Hybrid.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mitsubishi